

Posesión Juntas Directivas Capítulos ACIEM 2025-2028

En los meses de abril y mayo se realizaron los actos de posesión de las Juntas Directivas en los Capítulos ACIEM Atlántico y Bolívar para el periodo 2025-2028. Estos actos ceremoniales son el inicio hacia una nueva era de la Asociación y el cumplimiento del Programa de Gobierno liderado por la Presidencia Nacional ACIEM para los próximos años.

En este Programa de Gobierno los Ingenieros Carlos Arturo Cárdenas, Presidente Nacional y Gabriel Bohórquez, Vicepresidente Nacional de ACIEM, presentaron un plan de gestión que reconoce a las Seccionales y Capítulos como pilares fundamentales para consolidar una Asociación más descentralizada, representativa y fortalecida.



El enfoque estratégico propuesto contempla la integración activa de estas instancias en los procesos institucionales, con el fin de articular una red nacional sólida que potencie el liderazgo técnico regional y la participación efectiva de los Ingenieros Afiliados en los distintos territorios del país.

Uno de los principales objetivos es fortalecer la articulación entre Capítulos, Seccionales y Comisiones,

promoviendo una estructura organizacional más ágil, participativa y alineada con las demandas del contexto actual. En este sentido, se plantea una reingeniería institucional que modernice los procesos misionales y operativos de ACIEM, ajustándolos a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y a las transformaciones tecnológicas propias de la Cuarta Revolución Industrial.

El compromiso de parte de la Presidencia Nacional con las regiones, se traduce en acciones concretas como la implementación de tecnologías emergentes; el impulso de actividades gremiales virtuales y la diversificación del portafolio de servicios, adaptado a las características específicas de cada seccional.

Asimismo, se propone un trabajo articulado con los Capítulos de ACIEM para ampliar la base de Afiliados; fomentar el relevo generacional y promover la participación activa de jóvenes Ingenieros en los procesos de transformación gremial.

Desde esta visión, la propuesta contempla también el fortalecimiento de programas de formación continua y desarrollo profesional, en alianza con instituciones académicas, empresariales y tecnológicas, con contenidos pertinentes a las realidades regionales. Además, impulsará el posicionamiento de las Seccionales y Capítulos en Redes de Ingeniería, escenarios intergremiales y espacios de cooperación nacional e internacional, promoviendo su protagonismo en la solución de los retos locales y sectoriales.

Este Plan de Gobierno 2025-2028 parte de la convicción que una ACIEM con presencia activa, cohesionada y fortalecida en sus regiones podrá incidir con mayor eficacia en las decisiones del país y contribuir al desarrollo sostenible. ▲

Presentamos a continuación, las juntas Directivas de los capítulos ACIEM Atlántico y Bolívar:

JUNTA DIRECTIVA - ACIEM CAPÍTULO ATLÁNTICO



De Izquierda a derecha y de arriba hacia abajo, los Ingenieros: Jesús Garnica Castillo, Vocal; Carlos Pantoja García, Ex Presidente Consejero; Luis Guzmán Plata, Tesorero; Fabián Coll Viloria, Secretario; Carlos Cárdenas Guerra, Presidente Nacional ACIEM; Carlos Diago Abello, Vocal; Mauricio Márquez Santos, Vicepresidente; José Daniel Soto Ortiz, Vocal; Gustavo Camargo España, Suplente; Christian González Púa, Vocal; Milen Balbis Morejón, Vocal; Klenner Schmalbach Donado, Vocal y Eliana Noriega Angarita, Presidenta.

A continuación, presentamos los integrantes de la Junta Directiva del Capítulo ACIEM Atlántico para el periodo 2023 - 2026, quienes impulsarán su programa de Gobierno orientado a fortalecer los servicios a los Afiliados; una presencia institucional en los proyectos

de la región y una articulación con el Plan de Acción 2025-2028 de la Junta Directiva Nacional, liderado por los Ing. Carlos Arturo Cárdenas Guerra, Presidente Nacional y Gabriel Ricardo Bohórquez Betancourt, Vicepresidente Nacional.

JUNTA DIRECTIVA - CAPÍTULO BOLÍVAR



Integrantes de la Junta Directiva del Capítulo ACIEM Bolívar para el periodo 2025 - 2028, quienes tomaron posesión el pasado mes de marzo. De izquierda a derecha los Ingenieros: Abel Gonzalez Yemail, Fiscal Suplente; Carlos Haydar Ghisays, Vocal; Reinaldo Marrugo López, Vocal; Antonio Escalante Awad, Fiscal Principal; Ramón León Hernandez, Presidente; Agner Manrique Ramos, Vicepresidente; Henry Sánchez Arenas, Vocal; Fabián Gamero Solarte, Secretario.